

INFO LETTRE VALLORCINE

*Kan lou-z-arvan san mou, lou-z-épi san fou.**

DOMAINE SKIABLE de LA POYA

L'hiver arrive avec la préparation de la saison de ski et donc du domaine de La Poya. Nous sommes heureux d'avoir l'équipe au complet avec toujours comme chef d'exploitation David Guillot qui débutera sa 3ème saison et l'arrivée de Maud Launay Corneloup au snack.

Nous avons réfléchi à la pertinence de continuer les nocturnes, les soirs des vacances de Noël et de février aux vues de la situation actuelle liée à l'énergie. Au vu des années passées, ces nocturnes sont un véritable succès : elles permettent de réunir vacanciers et Vallorcins durant un moment convivial. De plus, cette année, l'Office du Tourisme organisera une animation aux pieds des pistes à chacune d'entre-elles.

Par chance, La Poya bénéficie d'un contrat d'énergie pluriannuel avec un prix plafonné : la facture énergétique augmentera donc modérément, ce qui ne nous empêchera pas, lors des journées à peu d'affluence, de n'ouvrir qu'un seul téléski.

TOURBIÈRE de la CHAPELLE des MONTETS



La tourbière de la Chapelle des Montets comprend une mosaïque d'habitats qui lui confère une richesse toute particulière. Ce site est remarquable par la présence d'une concentration d'habitats naturels sensibles et patrimoniaux et d'une flore rare et protégée.

Il fait l'objet d'une dégradation par une colonisation lente d'une végétation arbustive (aulnes et saules) et arborée (épicéas, mélèzes, bouleaux).

Le SM3A cherche à gérer de manière cohérente les zones humides de son territoire d'action, c'est pourquoi un entretien a eu lieu courant octobre, destiné à conserver les habitats naturels et les espèces patrimoniales présentes.

Cet entretien, est financièrement soutenu grâce au Contrat de Territoire des Espaces Naturels Sensibles Alluviaux conclu avec le Département de la Haute-Savoie.



DÉNEIGEMENT

Habiter Vallorcine, c'est aussi cohabiter avec la neige ! Lors d'épisodes neigeux, les équipes de déneigement prennent leur service à 4h30 du matin pour rendre praticable la voirie. Afin de leur permettre d'accomplir leur mission, nous vous rappelons qu'il faut :

Libérer la chaussée de tout véhicule.

Laisser libres les emplacements de retournement des engins et de dégageage de la neige en dehors de la chaussée.

Ne pas obstruer une chaussée déneigée en déneigeant votre véhicule et votre accès privé.

« La BOÎTE de NOËL » du SECOURS POPULAIRE



Ce concept venant d'outre Atlantique, séduit depuis quelques années en France et prend de plus en plus d'ampleur. A l'origine, les particuliers souhaitant aider leur prochain, mettaient dans une boîte à chaussures, quelques petits présents. Depuis, les « boîtes de Noël » fleurissent un peu partout. Elles sont à destination des adultes, notamment des femmes et des hommes seuls, des personnes âgées et isolées, des mères célibataires, des SDF, des étudiants en difficulté.

Le Secours populaire s'empare de cette initiative et se propose de recueillir vos « boîtes de Noël ». Elles seront redistribuées aux personnes aidées par l'association.

Dans une boîte à chaussures ou son équivalent, on glisse : 1 petit mot ou 1 dessin ; 1 produit d'hygiène ou de beauté ; 1 petit cadeau ; 1 truc bon ; 1 vêtement ou accessoire chaud.

Ensuite on emballe la boîte comme un vrai cadeau et on précise si c'est pour un homme, une femme ou mixte ! Les petites attentions dans la boîte de Noël doivent être neuves.

Où déposer ma boîte de Noël ?
À la mairie de Vallorcine.



STATIONNEMENT : du NOUVEAU pour S'ENREGISTRER !



Près de 590 véhicules ont été enregistrés en mairie depuis près d'un an.

Afin d'en simplifier l'enregistrement et de faciliter le paiement (le cas échéant), le Conseil Municipal a choisi d'adhérer à une application : [Garezvous](https://www.garezvous.com). Ce site permet à tous les usagers du stationnement sur la commune (résidents, locataires de meublés, saisonniers, détenteurs de la carte Viacham, structures de professionnels...) de s'enregistrer et au besoin de régler en ligne (une facture sera retournée par mail).

Il faut tout d'abord se connecter et créer son compte, puis le site permet à tous de s'inscrire en ligne en joignant également les pièces justificatives nécessaires. Ainsi, tout ce qui concerne le stationnement pourra dorénavant se faire via le site [Garezvous](https://www.garezvous.com). Le compte est créé pour un an à partir de la date d'enregistrement.

Respecter le caractère prioritaire des engins de déneigement.

Soutenons et remercions nos agents : Georges, Christophe, Dominique, Patrick et Anthony et ceux du conseil départemental, qui font leur maximum pour nous faciliter la circulation.

SOIRÉE RISQUES NATURELS MAJEURS



Vendredi 4 novembre a eu lieu la réunion publique sur les risques naturels majeurs à Vallorcine, suivie d'une rencontre avec Jean-Loup Martin, climatologue. Prochainement, chaque propriétaire à Vallorcine recevra un courrier de la Mairie dans lequel il trouvera tous les risques

auxquels sa propriété est soumise : s'informer sur ses risques et informer les personnes qui y résident sont de la responsabilité du propriétaire. Cette réunion nous est apparue nécessaire du fait que la population du village change, et que si les anciens Vallorcins étaient habitués aux conditions de neige, les nouveaux Vallorcins n'ont pas toujours ces connaissances.

Par ailleurs, face aux risques naturels auxquels notre village est exposé, la commune souhaite vivement réaliser une réserve communale de sécurité civile : elle permettra de lister pour chaque habitant qui l'intégrera, les soutiens techniques et logistiques auxquels la commune pourrait avoir besoin en cas de crise (une chambre pour une nuit, un véhicule tout terrain, des compétences médicales, une tronçonneuse...).

Par ailleurs, les échanges entre Jean-Loup Martin et les participants ont été riches et ont permis si cela n'était pas déjà le cas, de voir à quel point les conditions climatiques se dégradent pour des raisons anthropiques ; mais également de voir que rien n'est encore tout à fait perdu et que c'est par la volonté de chacun que les choses peuvent aussi s'améliorer.

SAPEURS-POMPIERS VOLONTAIRES

Au mois d'octobre, à l'occasion de l'opération Octobre rose, vous avez peut-être été de ceux qui ont assisté à l'embrasement du Rocher du Saix par l'Amicale des sapeurs-pompiers de Vallorcine.



© Pompiers de Vallorcine



Rappelons que le centre de secours de Vallorcine recrute des sapeurs-pompiers volontaires femmes et hommes. Venez vous faire connaître en mairie afin que le lien soit fait avec le SDIS.

L'ÉCHO du BUET RECRUTE !

AVIS

Vous êtes musicien et disponible à Vallorcine

L'ÉCHO DU BUET

Recrute !

QUEL QUE SOIT VOTRE NIVEAU MUSICAL ET VOTRE AGE
VENEZ PARTAGER AVEC NOUS LA JOIE DE JOUER EN HARMONIE

SUR UN HERITAGE DE VALEURS, DANS UNE AMBIANCE AMICALE, ECRIVONS ENSEMBLE UNE NOUVELLE PARTITION POUR QUE CONTINUE DE VIVRE

CONTACT : 06 09 65 53 62
OU UN MEMBRE DE L'HARMONIE

* Quand les Avents (les 3 dimanches précédant Noël) sont mous (chauds), les épis sont fous (vides).

CASCADE de GLACE



La commune de Vallorcine a la joie d'accueillir sur son territoire une cascade de glace artificielle qui fait le plaisir de nombre d'utilisateurs. Cette cascade est la résultante d'un investissement sans faille de quelques guides de la Compagnie des Guides de Chamonix.

Fort d'un soutien technique et financier de la CCVCMB, des aménagements ont été entrepris par l'entreprise ETARF afin d'améliorer le fonctionnement de la cascade.

Une convention est en cours de signature entre la commune et la Compagnie des Guides de Chamonix pour pérenniser cet ouvrage et son fonctionnement.



© L. Laurent

Pour les usagers, des règles claires de participation financière et de créneaux horaires ont été définis ; la Compagnie des Guides de Chamonix communiquera prochainement à la page dédiée à la réservation et au règlement de la participation financière.

CÉRÉMONIES

des 10 et 11 NOVEMBRE

Jeudi 10 novembre à 7h au monument aux morts de Vallorcine, des membres de l'EMHM (École Militaire de Haute Montagne) de Chamonix se sont lancés à pied en direction d'Annecy pour célébrer les Hauts-Savoyards morts pour France.

Vendredi 11 novembre, c'est au son de l'Écho du Buet que les Vallorcins morts pour la France ont été honorés et une nouvelle fois remerciés pour la paix retrouvée.



© F. Coutagne



© Goscinnny

REPAS des ASSOCIATIONS

Grâce au Comité des Fêtes, vendredi 18 novembre, plus de 80 Vallorcins s'étaient réunis à La Ruche pour partager un repas et afin que les différentes associations du village se fassent connaître.

Comme disait le grand philosophe Goscinnny :
« Engagez-vous qu'ils disaient ! »

FERMETURE de la RD 1506

Suite aux dégâts occasionnés lors de la tempête du 5 juin 2022 au niveau de La Poya des Tines, des travaux de sécurisation sont prévus du 6 au 15 décembre. La RD 1506 sera totalement fermée à la circulation du 6 au 9 décembre de 9h à 18h et du 12 au 14 décembre de 9h à 18h. En dehors de ces horaires, un passage par alternat sera mis en place. Le train sera opérationnel durant toute cette période.

VOEUX du MAIRE et de son CONSEIL

la cérémonie des vœux du Maire et de son Conseil se déroulera samedi 14 janvier à 18h30 au Pôle culturel.

PERMANENCE des ÉLUS

Prochaine permanence des Élus : samedi 10 décembre de 10h à 12h.

Pour vous abonner à l'Infolettre
Envoyez votre adresse mail à :
population@vallorcine.fr
Objet : Infolettre